
 会議報告書                       ２０１９年１０月１７日  

部 会 募金部会 部会長  大同 一生 

 
（１）概要 

議 題 募金状況の報告，今後の募金促進方法の検討 

日 時 ２０１９年１０月１７日（木曜日）１９時００分より 

場 所 峰山高校４号館１階 １００周年実行委員会事務局 

出席者 
大同一生募金部会長，錦織 幸子，井上 敏，田中 智子， 

井上繁之先生（事務局庶務），今田弘一事務局長 

 

（２）会議内容 

 

１ 募金状況の報告 別紙のとおり 

 

２ 今後の募金促進策の検討 

 

 

（３）協議事項・確認事項 

 

１ 募金状況の報告 別紙のとおり 

 

２ １０月１６日現在の募金者（払込者）は６１０人。発送総数の２．９％。 

  同日の募金残高は金５，３８７，５９１円→厳しい状況に変わりはない。 

 

３ 今後のスケジュール 

 ・下記項目別にサラトからデータを取り寄せる。 

  ①事業所，法人関係の依頼先，近隣の法人 

 ②旧教職員（卒業生兼教職員，教職員）リスト 

③開業医・獣医，税理士等への依頼先， 

  （大阪支部，京都支部，関東支部にも依頼する。） 

 

４ 広報活動 

 ・「学校だより」に募金依頼を掲載する。→ 趣旨が異なるので掲載できない。 

 ・学校のホームページに１００周年ホームページをリンクしてもらう。→ リンク済 

 ・ホームページに募金状況（募金金額，募金者の年代，地域別等）を掲載する。 

 ・振込用紙を印刷する。いろんな機会に振込用紙を配布する。 

 ・振込用紙のダウンロードはできないか。 

 ・卒業生のうちの有名人に１００周年をＰＲしてもらう（例えば，中邑真輔等）。 

  

 

（４）備考 

 

次回募金部会 令和元年１２月５日（木） １９：００から 

 

 


